

## Supera PIB expectativas; crece 4.45% (Reforma 22/11/11)

Supera PIB expectativas; crece 4.45% (Reforma 22/11/11) La industria automotriz creció 16 por ciento en el tercer trimestre y contribuyó con dos terceras partes del incremento anual de la manufactura. Foto: Archivo Los principales motores de la economía fueron la manufactura y el comercio Juan Carlos Orozco Ciudad de México (22 noviembre 2011).- Durante el tercer trimestre, el Producto Interno Bruto (PIB) del País registró un crecimiento de 4.45 por ciento, respecto al mismo lapso de 2010, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Esta tasa de crecimiento supera por casi un punto porcentual al 3.52 por ciento esperado por el consenso de especialistas privados encuestados por el Banco de México. Los principales motores del avance de la actividad económica fueron el comercio y la manufactura, con incrementos anuales de 7.96 y 4.62 por ciento, respectivamente. Estos dos sectores contribuyeron con casi la mitad del crecimiento experimentado por el PIB nacional en el tercer trimestre de 2011. La industria de la construcción también alcanzó buenos resultados trimestrales, con un avance de 5.31 por ciento, respecto al mismo trimestre de 2010. Dentro de la industria manufacturera el crecimiento estuvo apoyado fundamentalmente en la industria automotriz, la cual registró un avance de 16 por ciento y contribuyó con dos terceras partes del incremento anual del PIB manufacturero. Las actividades manufactureras menos favorecidas en el trimestre fueron la fabricación de muebles, productos derivados del petróleo y la rama fabricante de insumos textiles, con caídas anuales de 7.7, 7.2 y 6.5 por ciento, respectivamente. Medido con cifras desestacionalizadas, el PIB del tercer trimestre de 2011 aumentó 1.32 por ciento, respecto al PIB del segundo trimestre del mismo año. Acelera el paso actividad económica en septiembre En septiembre, el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) aumentó 0.95 por ciento respecto a agosto, señalaron cifras ajustadas por estacionalidad publicadas por el Inegi. El noveno mes del año tuvo mayor actividad, pues en agosto el IGAE había retrocedido 0.41 por ciento de forma mensual. El sector de mayor empuje fue el industrial, que aumentó 1.75 por ciento, seguido de los servicios, que creció 1.03 por ciento. En contraste, el sector agropecuario fue el que mostró el peor comportamiento, pues se desplomó 6.53 por ciento de forma mensual, según los datos. Con cifras anuales, el IGAE avanzó 4.52 por ciento. Destacaron los sectores de servicios, con un incremento de 5.2 por ciento; industria, que aumentó 3.62 por ciento, y el primario, con un avance de 2.6 por ciento. Con información de Mónica Ramírez